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第２５回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２８年１１月９日（水）  

【 開 催 場 所 】  第２委員会室 

【開会・散会時間】  午前９時～午前９時５分 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 河  﨑  平  男 

委 員 石  田  清  廉 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫 

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】 

議       長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中  村    聡 事 務 局 次 長 清  水    保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 庶 務 調査 係 長 島 津 克 則 

議事係主任主事 原  川  寛  子 

 

【付議事項】 

１ 平成２８年第３回（１１月）臨時会の追加議案について 

 

【議事の概要】 

１ 平成２８年第３回（１１月）臨時会の追加議案について 

・１１月８日に付議事件の追加の告示があった。事務局から追加議案名、付託委員会及び日程

変更案について説明し、了承した。詳細は別添資料のとおり。 

・下瀬俊夫委員から「議運協議会で今回のオートレースに関わる問題は昨日の告示まで秘密に

してくれという要請だったが、インターネットで広く公表されており、スケートで看板も出ていた。

天下に公表されている中身まで議会が秘密にしないといけないのはおかしい」との発言があっ

た。 

・大井淳一朗委員長から「公式に発表というわけではないので難しいが、公開すべきものは公開

していかないといけない」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「議会だけ黙って、業者は自由に言ってもいいというのはおかしい。議会が

ばかにされたとしか思えない」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「御指摘として承りたい」との発言があった。 

 

 

平成２８年（２０１６年）１１月９日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 


